

Pressemitteilung vom 30.9.2015

Auszeichnung des Fränkischen Bundes e.V.

Mit der fränkischen Verdienstmedaille 2015 wird die Landrätin des Landkreises Sonneberg/Thüringen, Frau Christine Zitzmann, ausgezeichnet.

Vorsitzender Hoderlein: "Frau Zitzmann ist grenzenlos fränkisch."

Seit 2008 verleiht der Verein Fränkischer Bund e.V. an Personen oder Institutionen, die sich um die Region Franken, um die Franken oder um das Fränkische verdient gemacht haben, die fränkische Verdienstmedaille. Zwei Politiker waren bisher unter den Ausgezeichneten, ein Manager aus der Lebensmittelbranche, ein Manager eines Basketballteams und ein Präsident des fränkischen Fastnachtsverbandes, jeder und jede auf seine oder ihre Art verdienstvoll.

Der Vorstand des Vereins hat sich 2015 einstimmig für die Landrätin des Landkreises Sonneberg in Thüringen, Frau Christine Zitzmann, ausgesprochen und begründet dies wie folgt:

- Sie hat die historisch-kulturelle Prägung des Landkreises Sonneberg als fränkische Region erkannt und immer öffentlich bejaht;
- sie hat sich stets und erfolgreich für die Verknüpfung mit dem Coburger und den Kronacher Gebieten in Oberfranken eingesetzt;
- sie stand mutig und vorbildlich für den Beitritt Sonnebergs in die Metropolregion Nürnberg.

FB-Vorsitzender Wolfgang Hoderlein: „Frau Zitzmann ist im besten Sinne grenzenlos fränkisch, weil sie zeigt, dass die kulturelle Prägung einer Region nicht an politisch-administrative Grenzen gebunden sein muss.“

Die Überreichung der Verdienstmedaille wird im Rahmen einer kleinen Feier am Dienstag, den 27. Oktober 2015, um 16.⁰⁰ Uhr im Landratsamt Sonneberg stattfinden.

Dazu ergeht herzliche Einladung an die Medien.

Mit freundlichen Grüßen
Joachim Kalb , Pressesprecher